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１，鷺沼駅前再開発地区へ公共機能を移転する理由について 

 

 福田市長におかれましては、2019年 3月に宮前区の公共機能を移転する基本方針を発表

した際に、「総合的判断」によって鷺沼駅前再開発地区に区役所、市民館、図書館を移転す

ると承知しています。 

 2023年 7月になっても、「総合的判断」の具体的理由をお聞きしていませんが、わたし

ども「宮前区を考える会」の認識不足でしょうか。あらためて「総合的判断」の理由をお

きかせください。 

 

 

２，「総合的判断」に災害対策は考慮されていますか 

 

 「総合的判断」の１つに、世界的気候変動に伴う災害の頻発や身近に迫ってきている南

海沖トラフ地震対策は、十分考慮されていますでしょうか。災害時の鷺沼駅前再開発地区

の区役所移転と現在地の消防署、警察署の連携はどのようにすると検討されていますでし

ょうか。お聞かせください。 

以上 


